

La société [C4BIOCONTROL](#) / T : 04.91.46.17.91 (siège à Meylan), spécialisée dans les tests de contamination, a été fondée en septembre dernier. Elle s'est installée au sein du Tarmac, pépinière d'Inovallée, il y a quelques semaines. La société compte également un laboratoire à Marseille. La société est positionnée sur la recherche de bactéries, virus, champignons. Elle met au point des réactifs qui permettent la réalisation de tests de contamination. La société a pour ambition de fournir des tests plus fiables, rapides, simples écologiques que les existants. 200.000 € ont été levés l'an dernier en love money. Une levée de fonds d'1 M€ est en préparation pour cette année. 4 recrutements sont envisagés pour cette année.